



Quelles sont les conséquences du tabac sur l'organisme ?

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 4 mai 2009

Quelles sont les conséquences sur l'organisme du tabac ?

Réponse :

La première conséquence est en termes d'inconfort et de désagrément : maux de tête et de gorge, toux, expectorations, picotement des yeux, vêtements peau et cheveux poisseux et imprégnés de l'odeur du tabac froid. Ces odeurs désagréables pour le fumeur passif vont également être imposées à ses proches quand il rentrera chez lui.

Le tabagisme est également la première cause de cancers évitables et les enquêtes concordent pour attribuer à ce fléau de santé publique la mort de 170 Français chaque jour ; parmi eux, 9 seraient des fumeurs passifs.

Dans la rubrique [Le Tabac de A à Z](#) vous devriez trouver les réponse à votre interrogation.

Vous pouvez également [commander en ligne](#) la documentation qui vous convient